

Der Bürgermeister berichtet von dem ersten Teil der Feierlichkeiten zum dreißigjährigen Partnerschaftsjubiläum mit der französischen Partnerstadt Châteaubriant, die vom 10.06. - 12.06.2011 bei uns stattgefunden haben. Dieses Ereignis wurde ebenfalls dazu genutzt, einige Vertreter aus der zweiten Partnerstadt Nowy Targ einzuladen. Alle Beteiligten haben sich in Radevormwald sehr wohl gefühlt. Der Bürgermeister bedankt sich bei allen, die zum Erfolg der Feier maßgeblich beigetragen haben. Der zweite Teil der Feierlichkeiten findet im Oktober in Châteaubriant statt.